



学校だより

「さぎた」

令和3年2月5日 No.10

発行 瑞穂市立南小学校

HP ｱﾄﾞﾙｽﾞ <http://edu-mizuho.com/minami-es>

住所 〒501-0322 瑞穂市古橋 1660

TEL058-328-2202

学校の教育目標 ゆたかな心もちたくましく実践する子

2月 全校集会の校長の話

2月1日に全校集会を行いました。その中で校長は以下のような話をしました。集会中、どのクラスも静かに耳を傾ける様子が見られました。



校長先生は、登校時間になると、横断歩道のところに立っていて、「おはようございます！」と言いながら皆さんを出迎えています。でも、校長先生が「おはようございます！」と言っている相手は、南小の皆さんだけではありません。歩いて登校する皆さんに付き添って歩いて来てくださるお家の方にも挨拶をします。ゲートボールをしに公園まで行こうとして横断歩道のところを通りかかった方にも挨拶をします。横屋駅やバス停まで行く途中の人にも挨拶をします。横断歩道で止まってくださった車の運転手さんにも、「ありがとうございます。」の気持ちも含めてお辞儀をして挨拶をします。そして、自転車で走っていく高校生の子たちにも挨拶をします。

校長先生が挨拶をしている、その高校生の子たちの話をこれからします。南小学校の前の道路を自転車で通る高校生の子たちについて、校長先生は、名前も、何歳なのかも、どこに住んでいるのかも、どこの高校に行っているのかも知りません。高校生の子たちも、きっと校長先生のことを何も知らないと思います。でも、校長先生は、横断歩道のところに立っていて、高校生の子が自転車に乗って目の前を通って行ったときには、「おはようございます！」と挨拶してきました。

最初のうちは、校長先生が「おはようございます！」と挨拶しても、高校生の子たちは、知らん顔をしてそのまま行ってしまふか、びっくりした表情で校長先生の顔を見て、黙って通り過ぎて行ってしまふ子が多かったです。でも、毎朝、毎朝、挨拶の声をかけ続けていくうちに、高校生の子も校長先生の挨拶に対して、ぺこんと頭を下げて反応してくれたり、ニコッと笑ってくれたり、「おはようございます！」と言い返してくれたりするようになりました。「おはようございます！」と言い続けてきてよかったな…」と校長先生はうれしく思いました。名前も知らない、校長先生と年齢も全然違う高校生の子たちなのに、知らないうちにつながりができていたんだと思えました。この世の中に、自分と心がつながっている人間が増えたんだと思うと、うれしくてワクワクした気持ちになりました。

実はもっとうれしいこともありました。普通は校長先生は、道路の向こう側のところで道路の方を向いて立っているのだから、高校生の子が自転車で通って行くのがすぐに分かって、「おはようございます！」と声をかけることができます。でも、前に一度、校門を少し入ったところで、道路の方を向いてではなく、校舎の方を向いて立っていたことがありました、そのときは、高校生の子たちが校長先生の近くを通ったかどうか分らなかったのだから、校長先生から挨拶をすることはできていませんでした。

そうしたら、大きな声ではありませんでしたが、「おはようございます…」という誰かの声が聞こえました。「えっ？」と思って振り返ると、自転車に乗った高校生の子が通り過ぎていくところでした。そのとき、校長先生の周りには誰もいなかったのだから、どうやらその高校生の子が校長先生に挨拶をしてくれたということのようでした。最初のころは、校長先生の方から「おはようございます！」と言っても、高校生の子たちからは何も返事が返ってこなかったこともたくさんあったのに、高校生の子たちから校長先生に挨拶をしてくれるようになったことが、本当にうれしいなと思えました。

さて、最近、校長先生は思います。名前も知らない高校生の子とお互いに挨拶を交わすことで、心がつながったように感じてうれしく思っているんだとしたら、南小で一緒に生活していて、名前も知っていて、何年生かも知っている南小の皆さんとなら、もっともっと当たり前のように挨拶をして、うれしい気持ちをたくさん味わう…そんなことは簡単なんじゃないかと思うんです。

南小の皆さん…皆さんは、最近、挨拶がきちんとできていますか。挨拶されたのに、その日の気分で、無視したりはしていませんか。挨拶を返せば、挨拶してくれた相手がうれしい気持ちになると分かっているのですから、今日からは今まで以上に、お互いに気持ちのよい挨拶ができる子になりましょう。

～南小 学校運営協議会からのお知らせ～

学校ボランティアを募集しています。 保護者の皆さまのご参加をお待ちしています。

令和元年度より、南小学校はコミュニティスクールとして、学校運営協議会を設置し、学校・保護者・地域住民が校区の子どもたちの成長という共通の願いのもと、「挨拶の励行」「環境の整備」「地域の皆さまからの『輝きみつけ』」を柱に活動をスタートしました。

昨年末に、右のような学校ボランティア募集チラシを作成しました。今回、南小保護者を含む南小校区の方に募集チラシを配布しました。

現在も、自主的な地域ボランティアの方(南小校区の市議会議員、主任児童委員、民生児童委員、PTA役員の皆さま)に、登校時の児童の見届けや健康チェックをしていただいています。また、校区在住の方に校地内の草刈りをしていただいています。

保護者を含めた多くの地域の皆さまで、南小学校を支えていきたいと考えております。今回のチラシ配布は、一世帯に一枚ですので、募集チラシが足りない場合もあるかと思えます。南小学校に連絡を入れていただければ、募集チラシをお渡しします。皆さまのご参加をお待ちしています。尚、募集チラシの配布の際にご協力いただいた地域の皆さま、誠にありがとうございました。

南小学校 328-2202

南小学校

南小 学校運営協議会

ボランティア募集のお知らせ



登下校時の見守り



健康観察

わが街の小学校を一緒に応援しませんか？



校内の消毒



絵本の読み聞かせ

令和元年度より、南小学校はコミュニティ・スクールとして、学校運営協議会を設置し、学校・保護者・地域住民が校区の子どもたちの成長という共通の願いのもと、「挨拶の励行」「環境の整備」「地域の皆さまからの『輝きみつけ』」を柱に活動をスタートしました。ご多用な皆さまとは存じますが、ボランティアが可能な日や時間帯にお力添えをいただきたくこのようなチラシを作成しました。

下記に示された仕事内容で可能なものがありましたら、必要事項を記入していただき南小学校にお届けください。南小ボランティアとして登録します。登録後は、市教育委員会が保険料を負担し、万一の事故に対する補償が確保されます。

尚、登録は随時受け付けております。

登録
お待ちしております
あります

(主にお願するお仕事 ※可能な日、可能な時間帯で構いません)

- ①登校時に校門や校庭で児童を迎えながらの声かけ・・・時間帯 7:40～8:00
- ②登校時の健康観察(持参するカードで体温・体調のチェック)・・・時間帯 7:40～8:00
- ③登校・下校時の通学路等での見守り・・・登下校時間
- ④校地内(運動場、フェンス沿い等の草)の除草・・・学期に2回程度
- ⑤運動場の芝生の管理(芝刈り機での芝刈り・肥料撒き)・・・5～10月 月に1回程度
- ⑥校外活動の引率(校外に出かける時のサポート)・・・実施日 8:30～11:30
- ⑦絵本の読み聞かせ(各教室で本を読む)・・・月に2回程度 8:15～8:30
- ⑧学校施設消毒(児童の下校後、トイレ、階段の手すり等の消毒)・・・時間帯15:00～16:30
- ⑨その他(①～⑧以外で、ご自身ができそうな内容)

----- 切り取り -----

南小学校ボランティア申込書

お名前		自宅電話または携帯電話	
ご住所	瑞穂市		
メールアドレス			
お手伝い可能な仕事	上記の番号をご記入ください。⑨の場合は、その内容をお書きください。		

※ボランティア登録される方は、本申込書を南小学校に直接持って来てください。
電話(058-328-2202)で直接申し込んでいただいても構いません。
また、ファックス(058-328-4795)で送信していただくことも可能です。

2月の主な行事予定

- 1日(月) あいさつ運動の日 全校集会
- 2日(火) クラブ
- 9日(火) 委員会
- 11日(木) 建国記念の日
- 16日(火) クラブ
- 18日(木) 分団班長指導
- 19日(金) なかよし活動 1～4年5時間授業
- 22日(月) 6年生を送る会
- 23日(火) 天皇誕生日
- 25日(木) なかよし遊び全体会

3月の主な行事予定

- 1日(月) あいさつ運動の日 全校集会
- 2日(火) 委員会
- 4日(木) 分団児童会
- 5日(金) 大掃除
- 11日(木) なかよし遊び
スクールカウンセラー来校
- 17日(水) 児童集会
- 20日(土) 春分の日
- 25日(木) 卒業式
- 26日(金) 修了式 離任式

